

令和5年11月20日

5年2組保護者の皆様

堺市立若松台小学校

校長 吉川 真一

学級閉鎖のお知らせ

平素は、本校の教育の推進にご理解とご協力をいただきまして誠にありがとうございます。

さて、5年2組は、風邪の症状やインフルエンザ感染などにより欠席する子どもが本日は7名でした。

つきましては、校医先生とも相談いたしました結果、感染のまん延を予防するために、以下の措置をとりますのでお知らせいたします。

〔明日以降の措置〕

明日より3日間を学級閉鎖[11月21日(火)～11月23日(木)]とし、

11月24日(金)より平常授業を行います。ご理解・ご協力よろしく申し上げます。

各ご家庭におかれましては、学級閉鎖の目的をご理解のうえ、以下のことも参考にしながら、お子さまの健康観察と健康管理に十分ご留意いただきますようお願いいたします。

なお、**当該学級の児童は「のびすく」もお休みとなります。**

「子どもたちの健康管理」について

- ・うがい・手洗いを励行する。
- ・規則正しい生活をおくる。
- ・十分な睡眠をとるとともに、食事の栄養について特に配慮する。
- ・人ごみの中への外出をひかえる。
- ・衣服の調節、室温の調節や適度な換気に留意する。